

Fecha 14.06.2014	Sección Nacional	Página 12
---------------------	---------------------	--------------

DÍA DEL PADRE

Inmujeres llama a resignificar la paternidad

■ En México la celebración del Día del Padre comenzó a generalizarse en los centros escolares hacia la década de 1950, aunque en los años posteriores se fue convirtiendo en una fiesta de consumo patrocinada por las grandes cadenas comerciales. Sin embargo, en muchos hogares de nuestro país, la fiesta es una ocasión para la reunión familiar y para el reconocimiento a los papás.

Actualmente sigue dándose una nutrida discusión en torno a la necesidad de impulsar o no el tema de la paternidad responsable en leyes, programas y políticas públicas como parte de una estrategia que favorezca la igualdad entre **mujeres** y hombres en nuestro país, refirió Héctor Frías, subdirector de Capacitación y Formación en Género del **Instituto** Nacional de las **Mujeres**.

El XIII Censo General de Población y Vivienda 2010, señala la existencia de 19 millones de padres en México.

